



CR Avèn Acabat du 12 novembre 2023

Nous voilà réunis ce dimanche 12 novembre pour un Avèn acabat un peu particulier. En effet avec le championnat du monde Hansa au Portugal qui s'est terminé quelques jours à peine avant nos habituelles réjouissances de fin de saison, il était compliqué pour l'équipe organisatrice de faire, comme les autres années deux régates sur trois jours ainsi que le traditionnel cassoulet, moment phare de ce weekend de clôture. Du coup c'est un « Avèn acabat light » qui nous a été proposé mais qui, pour autant, s'est déroulé dans la bonne humeur et l'enthousiasme dû à la dernière compétition de la saison.

Dans cette journée pluvieuse et pas aussi ventée que la météo le prédisait, le Comité de Course a lancé 6 manches pour 11 bateaux qui se présentaient sur la ligne, 6 Mini JI et 5 Hansa 303.

La première manche fut enlevée haut la main par Jean Paul qui a espanté tout le monde, Yves en Hansa raflait la seconde place, rivalisant ainsi avec les Mini JI. Pierre notre « estrangès » de l'étape prenait discrètement la troisième place.

La seconde manche s'est déroulée sous une saucée d'un autre monde ! Ah ce n'est pas en ce jour dominical qu'on allait prendre des coups de soleil et certains ont appris (s'ils ne le savaient déjà) qu'il n'est pas conseillé de naviguer en jeans... Si Pierre commençait son festival de première place, Clémence rencontrait des problèmes de safran qui la forçaient à être DNF alors que Jacques et Vincent, à bord du bateau sécu, étaient mis à contribution.

Entre pluie, vent, bonne et moins bonne place, cinq manches se sont déroulées jusqu'au repas, avec quand même quatre premières places pour Pierre et trois secondes pour Patrick.

Une remarque toutefois, vue du bateau Comité : « Ça manque sérieusement d'agressivité sur la ligne de départ » !

Le moment du casse-croûte était le bienvenu, chacun rentrait à terre puiser dans son sac de quoi se sustenter. Le Comité de Course était content avec cinq manches lancées avant la pose repas. Une fois pris c'est, il faut bien le reconnaître, un peu en trainant les pieds que nos navigateurs chevauchèrent à nouveau leur monture.

Le vent ayant tourné, un changement de parcours a été notifié aux coureurs, la bouée au vent n'est plus rouge mais désormais blanche. Le départ est lancé avec une fois encore Pierre qui fait un bon départ mais qui adopte une étrange stratégie... et prend la bouée rouge pour bouée au vent ! Le vent a sérieusement baissé et c'est une manche qui traîne en longueur, les concurrents ayant du mal à passer la bouée au vent (heu... la blanche hein). Au final c'est Yves et Arthur qui sortent leur épingle du jeu et qui emportent la dernière manche de la dernière régata de la saison. Tout un symbole pour le benjamin de la régata devant Patrick ; très régulier tout au long de la journée.

Le vent baissant, l'heure avançant, le Comité de course met un terme à cette ultime régata, ponctuant pour le VHV une saison bien chargée.

Les onze bateaux rentrés, avec un nombre de Mini JI et de Hansa sensiblement identique, on se rend compte que ces derniers sont quand même plus simples à mettre et sortir de l'eau... Une fois dans le parc à bateaux, c'est ensuite l'occasion de manger le gâteau au chocolat confectionné par Marie France pendant que Xavier annonce les résultats consacrant (avec Napoléon de Ridley Scott, les sacres sont d'actualités ! ;-)) Pierre vainqueur et permettant à Arthur, second, de recevoir sa première coupe ! Bravo à Catherine M., Christine et Laurent pour leur première régata !

Je voudrais remercier Patrick Sirvin, le Président de Comité de Course ainsi que Ludo, à nous trois nous formions le Comité de Course. Une première très enrichissante pour Ludo et moi et merci à Jacques pour nous avoir formés.

A l'année prochaine pour un autre :

AVEN ACABAT !